## 八王子事業所 最後の桜です ~ 2024年4月の記録

## 《八王子事業所お別れの高遠コヒガンザクラ》

記事:小俣英一&小林順二、撮影協力:八王子総務

ご存知の通り今年で寂しいのですが今年9月で八王子事業所がなくなります。

OBOG の八王子勤務経験者の方は現役時代には構内の高遠コヒガンザクラでお花見を楽しんだのではないでしょうか。残念ですが今後はそれも叶わなくなります。そんな中、会社総務のご協力を頂いて事業所最後のサクラを記録してもらいました。今年は気候不順で満開が土日に重なり、かつ花散らしの雨も重なり、あっという間の満開でピークを写すことは叶いませんでしたが、是非、最後の誌上お花見を会員の方もお楽しみ下さい。





4月4日(木)まだまだ満開前ですが、今年はこれがベストショッとでした。





4月8日(月)なんと!! 土日でパッと咲いて"葉桜"になってしまいました。明らかに通年とは違う咲き方でした。



4月9日(火)暴風雨の日、既に高遠コヒガンザクラは散ってしまいました。

4月8日(月)高遠コヒガンザクラに代わって染井吉野が咲き始めました。





## 4月11日(木) 染井吉野満開、そして散っていきました









今年の高遠コヒガンザクラは恐らく最後の抵抗かもしれません・・・通年ならこのように咲くのですが・・・







